



## **„Daheim wohnen bleiben – so lange wie möglich“ Wohnberatung im Landkreis Rosenheim**

Eine Online-Umfrage der deutschen Seniorenliga Anfang 2020 hat ergeben, dass das selbstständige Wohnen im vertrauten Umfeld ganz oben auf der Wunschliste der Seniorinnen und Senioren steht. Genauso sehen es die Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Rosenheim.

Dabei ist zu beachten, dass sich im Laufe des Lebens die Anforderungen an das Zuhause ständig verändern. Gerade ältere Menschen kommen in ihrer Wohnung oder in ihrem Haus oft nicht mehr so gut zurecht, manches wird anstrengend oder gefährlich. Aber nicht nur das Alter, auch eine Behinderung, eine Erkrankung oder ein Unfall können neue Anforderungen an das persönliche Wohnumfeld stellen.

Hier kommt die Wohnberatung ins Spiel. Qualifizierte Ehrenamtliche Wohnberaterinnen und Wohnberater bieten eine kostenlose und unverbindliche Beratung an. Gemeinsam mit den Betroffenen erarbeiten sie individuelle Lösungen. Sie informieren über Fördermöglichkeiten und unterstützen bei der Antragstellung. Wichtig ist in diesem Zusammenhang der Hinweis, dass die Entscheidung, ob eine Lösung umgesetzt wird oder nicht, ausschließlich von den Bewohnern der Wohnung oder des Hauses getroffen wird.

Das Anpassen einer Wohnung an veränderte Erfordernisse bedeutet nicht in jedem Fall, dass große Umbaumaßnahmen notwendig sein müssen. Kleine Veränderungen wie das Umstellen von Möbeln, die Beseitigung von Gefahrenquellen oder das Anbringen eines Haltegriffes können schon viel bewirken.

Der Landkreis Rosenheim und die Gemeinde ... engagieren sich für dieses wichtige Themenfeld.

Interessenten an einer kostenlosen und unverbindlichen Beratung können sich bei der Fachstelle Wohnberatung im Landratsamt Rosenheim bei Brigitte Neumaier unter der Telefonnummer 08031 392 2281 melden.